
https://dqcm.net/
 

 

DRX.Rascal：在DRX的这两年会成为我职业生涯的尾声

 

韩媒asiatoday发布对DRX上单选手Rascal的采访，谈到了新赛季队伍阵容
的评价，休赛期的活动安排等内容。

Q：夏季赛结束后进入了休赛期，你的近况如何呢？

Rascal：假期初期我一边运动一边调整状态、好好休息了。从假期中期开
始变懒了，因为在家和宿舍运动的地方不同。

归队之后就消化了队伍的日程，本来是想运动的，结果不太顺利。我还
去丹阳玩了，尝试了滑翔伞和高空飞索，高空飞索没什么意思。回想起
来就普普通通地度过了休赛期。（笑）

Q：在KT度过的2022赛季多少有些遗憾吧。
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Rascal：我觉得非常遗憾，全球总决赛区域选拔赛第二轮的对手是DRX，
当时我们认为自己的状态比DRX更好，我甚至产生了“如果在训练和比
赛中不紧张、照常打，那KT会不会成为全球总决赛冠军呢？”的想法。

Q：回顾2022赛季，你觉得哪些部分比较好，哪些部分有所不足呢？

Rascal：在KT的最后阶段，我们非常努力，斗志昂扬。监督和教练正确
地引领了队伍的方向性，我们的状态也有所提升，一切都很积极。

看着DRX夺冠，我感受到即使他们输掉比赛、或者有不舒服的情况，也
会积极地沟通，翻盘的场面令我印象深刻。但是我们缺乏这些因素。

Q：你离开KT将在DRX开启新赛季，为什么选择加入DRX呢？

Rascal：我跟经纪公司说我想签约两年，之后DRX给的条件很合适，听说
DRX也要求签约两年。想法相似让我觉得很好。我签约时，队伍已经确
定下路组了，因为他们都是很出色的选手，所以我觉得跟他们一起共事
挺好的。
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Q：你为什么想签约两年呢？

Rascal：在签约DRX之前，其实我一直都想签约两年的，因为我想尽可能
长久地效力于一支队伍。但是在签约DRX之前，都未能签约两年。这次
也是差不多的心情。再打两年职业，我可能就必须要去服兵役了，所以
我想在服兵役之前留在一支队伍。

Q：你为什么觉得在DRX的这两年会成为你职业生涯的尾声呢？

Rascal：因为兵役问题，如果退伍回来之后，我还有竞争力的话，我想继
续挑战职业之路。
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Q：回归老东家感受如何呢？

Rascal：因为基地和宿舍都变了，以前和我一起共事的人也几乎都不在队
内了，所以更多的是全新的感觉。但是粉丝们都很欢迎我回来，所以我
非常感谢大家。

Q：你打了很久的职业，为了维持自己的实力，你有什么独属于自己的
秘诀吗？

Rascal：我个人很注重身体管理，因为我们是必须久坐、不怎么活动的职
业，所以很难一直维持好的状态。

玩游戏时，身体维持紧张状态，所以会出现疼痛的症状。去年我的身体
也非常不舒服，生病之后一直进行身体管理就成为习惯了。每天我会健
身、普拉提、有氧运动等一个小时，每天做五次（PS：感觉原文可能写
错了）。赛季开始后、或者训练时，我也会努力保持每周三次运动的频
率。
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Q：你如何预测2023年的版本呢？

Rascal：最近在训练时感受到的是，卢锡安-娜美依旧还是很好，以此为
中心展开的游戏很多。

Q：打野位发生了很大的变化。

Rascal：即使发生了变化也还是很相似的，感觉强势的英雄是定好的。现
在还是训练阶段，感觉和冒泡赛、全球总决赛很相似。

Q：你主要关注哪些上路英雄呢？

Rascal：剑魔还是经常登场，坦克英雄很难打剑魔，虽然剑姬、船长、奎
桑提也在上路登场，安全的选择就是剑魔。最近我不觉得上单阿卡丽很
好用，所以我就一直只在玩剑魔（笑）。因为装备的改动也对剑魔很有
利，我认为只有剑姬能稍微给点压力。

Q：你们的大名单已定，你对阵容是否满意呢？队伍现在的氛围如何呢
？
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Rascal：我对阵容比较满意，感觉DRX聚集了我在2020～2022赛季所想的
难处理的选手，我认为这是一套很好的阵容，现在氛围也很好，比我预
想的更开朗、活泼。

Q：这是你第一次和BeryL选手共事。

Rascal：他对队伍有很大的帮助，指挥也很好。而且他的视野很宽广，所
以我在打比赛时很轻松。在GEN和KT时我说了很多话，这次队友们会主
动顺畅地沟通。

Q：DRX的新基地怎么样呢？

Rascal：我对宿舍和训练室都很满意，外形和颜色都很漂亮。俱乐部说会
按照选手们想要的方向来改造基地的空房间，我想将几间房间改成休息
室，地下一层有投币式KTV也让我很满意。

Q：你在2023赛季警惕哪支队伍呢？

Rascal：T1、DK应该会很强。所有人都会觉得DK的选手很出色，而且稳
住队伍中心的选手的职业生涯成绩也很好，而且他们应该也是最努力的
队伍之一。感觉这些选手肯定会打好，所以非常期待。

我本预想T1会轻松获得本次全球总决赛冠军的，虽然他们只拿到了亚军
，但是维持了原阵容，配合默契。不需要再提升团队配合是他们的优势
。

其实我警惕所有队伍，看到2021～2022赛季的大名单时，当时我觉得没
有不可怕的队伍。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16714434733934.html
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